

Presseinformation

Magdeburg, den 10. Januar 2025

Seite 1 von 1

Veränderung im Vorstand der Pfeifferschen Stiftungen

- **Kaufmännischer Vorstand, Michael Saffé, abberufen**
- **Vorstand mit Frau Petermann und Prof. Timm weiter gut aufgestellt**

Das Kuratorium der Pfeifferschen Stiftungen hat Herrn Michael Saffé als kaufmännischen Vorstand der Pfeifferschen Stiftungen mit Wirkung zum 9.1.2025 abberufen.

Zugleich wurde Prof. Dr. Lars Timm mit Beschluss des Kuratoriums ab dem 9.1.2025 formell zum Vorstand berufen. Mit Frau Ulrike Petermann als Theologische Vorständin und Prof. Dr. Lars Timm als Vorstand sieht sich das zweiköpfige Führungsteam der Pfeifferschen Stiftungen gut aufgestellt, um alle anstehenden Herausforderungen entschlossen und kompetent zu meistern.

Über die Pfeifferschen Stiftungen

Die Pfeifferschen Stiftungen sind eine gemeinnützige Einrichtung und mit rund 2.000 Mitarbeitenden die größte diakonische Komplexeinrichtung in Sachsen-Anhalt. Zwei Krankenhäuser sowie ein Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ), ambulante Pflegedienste und Wohnangebote für Menschen mit Behinderungen und Senioren gehören ebenso dazu wie Werkstätten für Menschen mit Behinderungen mit ca. 600 Beschäftigten, stationäre und ambulante Altenpflege und eine in Deutschland einzigartige Hospiz- und Palliativarbeit. Darüber hinaus sind sie zu 50 Prozent am Bildungszentrum für Gesundheits- und Pflegeberufe und zu 52 Prozent am Sozialpädiatrischen Zentrum Magdeburg beteiligt.

Redaktion

Dr. Kathleen Deutschmann | Pfeiffersche Stiftungen zu Magdeburg-Cracau
Pfeifferstraße 10 | 39114 Magdeburg | Deutschland

E-Mail: kommunikation@pfeiffersche-stiftungen.de | Telefon +49 391 8505 146

www.pfeiffersche-stiftungen.de

Abdruck honorarfrei | Belegexemplar erbeten